
 
Herr Pahl erkundigt sich zur Ausführung des Beschlusses vom 25.01.2022 – 3 (21), 
Erschließung der städtischen Flächen. Er möchte wissen, wann mit einer Fortführung zu 
rechnen ist. 
 
Frau Tillmann erläutert, dass zurzeit die Erschließungsplanung erfolgt und im Anschluss 
daran die Bebauung der städtischen Flächen geplant werden soll. Die Verwaltung wird 
dann prüfen, ob die Beauftragung eines Projektsteuerers noch erforderlich ist. Der 
Ausschuss wird dann entsprechend beteiligt.  
 


